



Rübenach, Juni 2014

## **Bericht des Regionsjugendwarts 2014**

Liebe Sportkameradinnen, liebe Sportkameraden,

für die Saison 2013/2014 können wir ein durchweg positives Fazit ziehen.

Der Spielbetrieb verlief auch dieses Jahr absolut reibungslos. Dies liegt vor allem an der hervorragenden Arbeit aller Staffelleiter bei denen wir uns auf diesem Weg ganz herzlich bedanken möchten. Mit dem nötigen Feingefühl konnten Spielausfälle auch diese Saison wieder minimiert werden.

Der Pokalwettbewerb lief dieses Jahr wesentlich entspannter als letzte Saison. Alle drei Spielklassen trafen sich zu den Halbfinal- und Endspielen am 26. April in Windhagen um die jeweiligen Pokalsieger zu ermitteln. Auch hier ein Dank an den Ausrichter für die gelungene Veranstaltung.

In diesem Jahr haben wir zum ersten Mal eine Regionsvorrangliste für die Klassen Jungen und Schüler A in Engers gespielt. Bei dieser Veranstaltung konnte man sich für die Regionsendrangliste ein Wochenende später in Asbach qualifizieren. Aus unserer Sicht hat sich diese Vorgehensweise gelohnt. Zum einen hat man die sehr großen Teilnehmerzahlen ein wenig entzerrt, zum anderen hat es den Vorteil eine „richtige“ Rangliste zur Qualifikation der weiteren Turniere spielen zu können.

Die Regionsmeisterschaften fanden diese Saison am 09. November in Windhagen statt und waren gerade bei der Jungenklasse sehr gut besucht. Bedenklich ist jedoch dass gerade die „C-Klassen“ sowohl auf der Rangliste als auch auf den Meisterschaften immer schlechter besucht werden.

Abschließend möchten wir uns noch für die stets gute und konstruktive Zusammenarbeit mit den Kolleginnen und Kollegen im Regionsvorstand bedanken.

Mit sportlichen Grüßen

Bernd Dumser / Torsten Mannheim  
Regionsjugendwarte KO/NR